

La parentalité et Pom'Cannelle

La parentalité désigne l'ensemble des façons d'être et de vivre le fait d'être parent. Au-delà du statut juridique conféré par l'autorité parentale, elle est un processus qui conjugue les différentes dimensions de la fonction parentale : matérielle, affective, morale et culturelle.

Le rythme de la société actuelle, ses mutations, les relations conjugales et les rôles parentaux imposent pour certaines familles des conditions pesantes dans les relations parents-enfants.

L'isolement, les soucis éducatifs, le sentiment d'incompétence et les exigences personnelles sont autant de facteurs qui génèrent des questions ...

Il n'est pas tous les jours facile d'être parent !!!

Le concept récent de parentalité, après un demi-siècle de débats entre spécialistes, a inspiré de nouvelles politiques publiques et la création de dispositifs, qui contribuent au développement et à l'éducation de l'enfant par des actions de soutien et d'accompagnement des parents.



Au multiaccueil Pom'Cannelle, des besoins avaient ainsi été identifiés tels :

- le besoin d'échanges entre parents et professionnels
- la demande de soutien et d'accompagnement de la part de parents dans leur quotidien sur des questions d'éducation, sur le développement psychomoteur de leur enfant, sur les activités...
- le souhait d'échange, de rencontre entre parents.
- le souhait de l'équipe de faire entrer les parents au sein du multiaccueil en tant qu'acteur au projet pédagogique et éducatif.



Depuis le début de l'année 2012, différents ateliers sont donc mis en place au sein du Multi accueil : atelier parents - enfants - professionnels autour d'une activité (semoule, jeux d'eau, musique, psychomotricité, poney) suivi -ou non- d'un temps « pause café ».

Ces ateliers mensuels ont été riches d'échange, de rencontre, de convivialité.